Le dossier OVNI

Jean-Marie DOUCHET

9 septembre 1970 UNE « ETOILE » QUI SE POSE. Charente - France. Installés à mi-pente d'une colline, un photographe de vingt-deux ans et sa sœur observaient la Lune à l'aide d'une lunette terrestre lorsqu'ils remarquèrent une étrange « étoile » qui descendait en oblique vers le sol. Elle descendit tant et si bien qu'elle finit par se poser et les témoins découvrirent alors un objet jaune citron de dix à douze mètres de longueur dont les contours vibraient comme l'air chaud dégagé par un radiateur. La chose s'éteignit soudainement puis se ralluma quelques secondes plus tard avant de prendre une couleur blanc cru et de décoller. Elle fit quelques zigzags à vitesse réduite et s'éloigna très rapidement vers le nord pour disparaître au bout de cinq secondes.

Sur les lieux, on releva deux empreintes carrées d'une vingtaine de centimètres de côté pour une même profondeur. Ces enfoncements étaient espacés de 1,20 m.

13 septembre 1970 ATTERRISSAGE D'UNE BOULE BLANCHE. Var - France

Var - France.
A six kilomètres au N.N.E. de Bormes-lesMimosas, à la tombée de
la nuit, M. et Mme Meyer
observèrent une boule
blanche « comme l'éclat
du magnésium », dont les
contours étaient très nets
et sans auréole. L'objet
s'immobilisa quelques instants face aux témoins à
une altitude estimée à une
quarantaine de mètres
puis entama une descente
verticale pour venir se po-

ser au pied de deux arbres. D'un diamètre d'environ deux mètres, il disparut en s'éteignant brusquement à la façon d'une lampe privée d'électricité. Au sol, aucune trace ne fut détectée...

19 septembre 1970 PHOTOGRAPHIES D'UNE BOULE DE FEU.

Jura - France.
Près de Saint-Claude, plusieurs habitants du village de Cinquétral virent une chose lumineuse apparaître au-dessus de la cime des arbres. Cétait comme une boule de feu, rougeâtre puis devenant jaune. Elle se déplaçait doucement en donnant l'impression d'effectuer de légères oscillations autour de son axe de trajectoire. Trois photos furent prises, l'objet étant resté visible une dizaine de minutes.

21 eptembre 1970 UNE PYRAMIDE TRANSPARENTE.

Haute-Loire - France. Un objet volant apparut presque au zénith dans le ciel de Langeac. Il était d'un jaune très lumineux et sa forme était celle d'un polygone. Il devait se trouver approximativement à dix mille mètres d'altitude. Entouré d'un halo léger, il était animé d'un mouvement de rotation très lent. L'observation à la lunette (objectif de 82 mm, grossissement de 100 à 200 fois) montra qu'il s'agissait d'une sorte de pyramide transparente aux arêtes très lumineuses. Prenant direction E.-N.E. de 18 h 30 à 19 h 10, il s'éloigna rapidement en direction E.-S.E., cela en une quinzaine de minutes.